
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Bimbala“ vom 15. Juni 2018, 11:40

Das Ziel wird Klassenerhalt sein unter der Prämisse, das man sich nicht finanziell übernimmt
bzw. man nicht in finanziellen Hauruckaktionen sein Ziel durchdrücken will. Das sowas in die
Hose gehen kann, haben wir beim Vorgänger in beiden Ligen gesehen. Eine erstklassigkeit
nimmt Druck finanziell von den Schultern, langfristig muss man aber ein Budget und Verträge
planen mit denen wir in Liga 1und 2 überleben können
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